

Centre

RENOUVEAU EN BAIE DE CANNES

RELANÇÉ EN 2007 PAR L'ARRIVÉE DE ROMAIN LHOSTE, LE CENTRE AQUA ÉVOLUTION PRÉPARE SA SAISON 2009. AVEC CONFIANCE, VOLONTÉ DE DIVERSIFIER SON OFFRE ET... LES ATOUITS NATURELS DE LA BAIE DE CANNES.

Romain Lhoste est le patron de ce centre installé à la pointe de la Croisette. À 35 ans, sa carte de visite est bien remplie : BEES2, Instructeur de plongée tek IANTD, Nitrox Trimix Recycleur (SCR, eCCR), CAH 2B, sans oublier le BNSSA, pour faire court ! Plongeur depuis une quinzaine d'années, il a été moniteur dans différentes structures (en Corse, à l'UCPA Niolon), patron d'un centre à La Réunion (Itinéraire Plongée) et coordonnateur technique du centre UCPA de Bouillante en Guadeloupe. Bref, un beau parcours qui a pris une nouvelle orientation en 2007, quand l'opportunité de reprendre un centre dans la plus belle baie du monde s'est présentée. C'est ainsi qu'est née Aqua Évolution, une structure sur le toit de laquelle flottent les drapeaux de la FFESSM (le centre est une SCA) et de l'ANMP. Le centre propose donc les certifications FFESSM/CMAS, ANMP/CEDIP, mais aussi celles d'IANTD pour la plongée tek puisqu'il a hérité du label "Centre Full Service IANTD". La petite entreprise de Romain Lhoste est équipée d'une station de gonflage air, Nitrox et Trimix, avec surpresseur Hasquel pour les

recycleurs. Le magasin associé distribue les marques Aqua Lung, Dive Rite, Apeks, Barbolight, Ursuit.

Accueil personnalisé, café au départ, thé chaud à bord en hiver, et autres petites attentions agrémentent l'avant et l'après plongée. La baie de Cannes et ses alentours offrent une grande variété de sites à découvrir à bord d'un semi-rigide équipé comme il se doit (sondeur, GPS, VHF ASN, plate-forme arrière, échelle perroquet, etc.) et pouvant embarquer jusqu'à 20 plongeurs. Entre le centre et le bateau, amarré dans le port du Mourré Rouge, les blocs sont chargés dans une voiture utilitaire : ainsi on ne fournit pas d'effort, ni avant ni après la plongée.

Enfin l'originalité de ce centre est de proposer une activité aux non plongeurs : le kayak de mer mono ou biplace DAG, sous la responsabilité d'Alban Lhoste, 29 ans, qui a été moniteur dans divers centres dont la Guadeloupe, responsable de base dans le Tarn, conseiller technique en Guyane. Bref, Aqua Évolution a tous les atouts dans son jeu pour réussir sa saison 2009.

Stéphan Jacquet



À bord du gros semi-rigide BWA, départ vers les sites de plongée de la baie de Cannes.

Le contact

Aqua Évolution, Pointe Croisette, 2 rue esprit Violet, 06400 Cannes. Tél. 04 93 43 40 42 ; 06 37 78 30 85. www.aqua-evolution.fr ; blog : <http://aqua-evolution.over-blog.com>

Stages pro

QUATRE FORMATIONS AU CREPS PACA SITE D'ANTIBES

Sur son site d'Antibes (Alpes-Maritimes), le CREPS PACA, établissement public dépendant du ministère de la Santé et des Sports, offre une large gamme de formations professionnelles. Elles concernent le nautisme, le sauvetage en mer, la natation et bien sûr, la plongée. Pour cette activité, le centre propose quatre types de formations : modulaire, complémentaire, additionnelle OWDI PADI pour le BEES 1er degré et une préparation au BEES 2e degré. Un ensemble de cours théoriques et de plongées est accompagné de stages permettant de préparer la mise à niveau ou les épreuves liées aux différents types de brevets. Les candidats apprennent aussi à gérer diverses situations propres à leur carrière. Cela représente au total 10.500 journées de formation par an, pour un taux de réussite de 85 % d'après le CREPS.



La silhouette familière du bateau du CREPS d'Antibes.

Chaque formation dispose d'un nombre de places limité. En 2009-2010, l'établissement organisera trois formations modulaires, trois complémentaires et une additionnelle ainsi que deux préparations au BEES 2e degré.

Le contact

CREPS site d'Antibes, tél. 04 92 91 31 31 ; site006@jeunesse-sports.gouv.fr ; département formation, tél. 04 92 91 31 59. Plus d'infos, entre autres le calendrier des formations, sur le site www.crepspaca.fr

Cécile Guyez

❖ Aqua Lung à Dubaï

Aqua Lung a profité du 17e Salon nautique international de Dubaï (3 au 7 mars) pour présenter ses nouveautés 2009, renforcer son partenariat avec Al Boom Diving, signer une convention avec un centre de plongée à Madina El Arab, assurer quatre journées de formation technique à l'attention de ses distributeurs au Moyen-Orient et parapher un contrat d'équipement avec l'aquarium de Dubaï Mall. Efficace, non ?

❖ Chaise musicale

En remplacement de David Deneullin, qui a migré chez Aqua Lung, c'est désormais Jean-Benoît Pannetier (notre photo) qui va représenter Scubapro-Uwatec dans la région Ouest. À 26 ans, Jean-Benoît est déjà un professionnel accompli. Ce Rennais d'origine est moniteur d'État 1er degré et IDC Staff Padi.

